

Diebe schlagen in Ober-Mörlen zu: Rohbau geplündert!



Ein Diebesserie erschüttert die Region! In Ober-Mörlen brachen unbekannte Täter in ein Rohbau ein und machten sich mit zwei hochwertigen elektronischen Raumentfeuchtern aus dem Staub. Die Straftat fand zwischen Montag, dem 25. November 2024, nachmittags, und Dienstagmorgen, dem 26. November 2024, statt. Die Polizei sucht nun nach Zeugen, die sachdienliche Hinweise zum Vorfall geben können. Wer etwas gesehen hat, sollte sich unter 06033 70430 bei der Polizeistation Butzbach melden!

Doch das war noch nicht alles! Auch in Bad Nauheim hatten Diebe leichtes Spiel. Hier drangen sie am Dienstag, dem 26. November 2024, zwischen 16:20 und 17:00 Uhr in den Kellerraum einer Baustelle im Sprudelhof ein und stahlen mehrere wertvolle Werkzeuge der Marke "Hilti", deren Gesamtwert auf fast 1.700 Euro geschätzt wird. Die Polizei in Friedberg bittet ebenfalls um Hinweise zum Verbleib der

Werkzeuge. Die Telefonnummer lautet 06031 6010.

Ein weiteres Opfer: Friedberg

Die Kriminalität macht auch vor Friedberg nicht Halt! In der Fauerbacher Straße wurde am Mittwoch, dem 27. November 2024, zwischen 00:30 Uhr und 06:50 Uhr die Heckscheibe eines blauen VW Bora eingeschlagen. Die Polizei sucht auch hier nach Zeugen, die Informationen bezüglich des Vorfalls haben. Wer etwas wissen könnte, sollte sich ebenfalls unter der Nummer 06031 6010 melden.

Statistische Auswertung

Ort: Stralsund, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [ostsee-zeitung.de](https://www.ostsee-zeitung.de)

Weitere Infos: [investorenportal-mv.de](https://www.investorenportal-mv.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)